



ニホンハ、ナニヲ
モタモタシテイルノデスカ

津波で多くの日本の農家が命を落とし、生き残った者も非常に苦しんでいるのは間違いない。TPPが批准されれば日本経済全体を後押しするであろうし、ずっと延び延びになっている、意味ある日本農業改革をもたらすことができる

ジェームス・アワー
(元アメリカ国防省
日本部長)

「産経新聞」3月25日

日本がTPP交渉参加の判断を当初の6月から先送りしたことは、喜ばしい決定ではない

「東京新聞」6月11日



ホワイトハウス高官



なんでアメリカに迎合するのか！
『TPPと日本の論点』（農文協）には
TPPに参加することは
津波と一緒に書いてある。



親父

経済産業省は、どうしてもTPP参加を実現したい
ようだ。裏にあるのはやっぱりアメリカの要求か!?

たしかに震災復興には
TPPが欠かせないと思います
(本当は原発もネ)



海江田万里
(経済産業大臣)

東日本大震災を乗り越え、日本経済を再生させるには、輸出競争力を一層高めるべき。そのためにはTPPなど経済連携の強化が必要である。(一部を要約)

「通商白書2011」～震災を越え、グローバルな経済的ネットワークの再生強化に向けて～
(7月8日公表)

震災復興の裏で
TPPを推し進めようとする人たちの言行録 ③